

El Porsche Team Alemania de tenis femenino visita el Autostadt

06/02/2019 Antes del comienzo este fin de semana del encuentro de la Copa Federación contra Bielorrusia, en Brunswick, las jugadoras del Porsche Team Alemania han visitado el Autostadt de Wolfsburg.

El programa del Porsche Team Alemania de cara al comienzo de la temporada 2019 de la Copa Federación, donde debutará ante Bielorrusia, no sólo incluye las sesiones de entrenamiento. Un cambio que agradecen las jugadoras durante la preparación para estos difíciles encuentros, que tendrán lugar en el Volkswagen Halle de Brunswick el sábado y el domingo, ha sido la visita al Autostadt en Wolfsburg, al comienzo de la semana de esta Copa Federación. En el Porsche Pavilion, las jugadoras Andrea Petkovic, Tatjana Maria, Mona Barthel, Laura Siegemund y Anna-Lena Grönefeld, junto con el capitán Jens Gerlach, han admirado la fascinante arquitectura del edificio. Lo siguiente en el programa fue una sesión de fotos especial.

Gallery

"Ha sido un comienzo interesante para la semana de la Copa Federación, con muchas cosas para ver y hacer", ha dicho el capitán Jens Gerlach. "Pero, desde ahora, nos concentraremos exclusivamente en preparar el difícil encuentro con Bielorrusia. Con el apoyo del público, esperamos alcanzar la semifinal contra estos fuertes rivales, como el año pasado".

**MEDIA
ENQUIRIES**

Porsche Newsroom España

porschenewsroom.spain@porsche.es

Link Collection

Link to this article

https://newsroom.porsche.com/es_ES/deporte-estilo-de-vida/2019/es-porsche-team-germany-visit-autostadt-wolfsburg-tennis-fed-cup-9027.html

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/03249eb2-41ab-4333-a243-4fc5778fe40b.zip>